

Pressemitteilung

19.07.2022

Sparkasse Leverkusen nimmt „Geldautomateninsel“ in der Filiale Schlebusch wieder in Betrieb.

In der Nacht zum 22.12.2021 hatten unbekannte Täter die „Geldautomateninsel“ der Filiale Schlebusch der Sparkasse Leverkusen im Münsters Gäßchen gesprengt. Ab sofort kehrt in der Filiale Schlebusch wieder der Normalzustand ein. Denn die Sparkasse hat heute nach umfangreichen Reparaturen und Sanierungsarbeiten die „Geldautomateninsel“ wiedereröffnet.

Mark Fuchs, Filialleiter in Schlebusch, freut sich auf die Inbetriebnahme der „Geldautomateninsel“. „Endlich sind die Bauarbeiten vorüber und wir können unseren Kund*innen wieder den gewohnten Service in unserer Filiale anbieten“, so Fuchs. „Ich bedanke mich bei allen für die Geduld und entschuldige mich nochmals ausdrücklich für die Unannehmlichkeiten der letzten Monate, die mit dem Provisorium im Container auf dem Parkplatz verbunden waren; zum Glück hat dies nun ein Ende“.

Die Sparkasse informiert weiter, dass Kund*innen, die gerne kontaktlos mit ihrem Handy zahlen, ab morgen noch einen Grund weniger haben, ihre Sparkassen-Card (Giro-/Bankkarte) mitzunehmen. Denn dann kann dort an den Automaten die digitale Card per Smartphone direkt am Geldautomaten genutzt werden, um damit Bargeld abzuheben. Heißt: Smartphone und PIN genügen dann für etwas Bargeld.

Wenn Sie weitere Fragen haben, wenden Sie sich bitte direkt an:

Dierk Hedwig
Pressesprecher
Telefon: 0214 355 - 3104
Fax: 0214 355 - 1117
E-Mail: dierk.hedwig@sparkasse-lev.de